



JULIA GODDARD/la trompeta

## Irán está perdiendo Siria a manos de Alemania

La guerra civil de Siria ya lleva 13 años. El presidente Bashar Assad, junto con Irán y Rusia, ha infligido un gran mal sobre el pueblo sirio. Pero está empezando a producirse un cambio drástico con profundas implicaciones para la región y el mundo.

- Gerald Flurry
- [5/8/2024](#)

Irán está dominando la región alrededor de Jerusalén en estos momentos. Está usando terroristas subsidiarios para atacar a Israel y para atacar buques mercantes en el mar Rojo. Ha sido la causa principal de la mayor parte del caos en Oriente Medio durante la última década.

Pero Irán está a punto de perder su influencia sobre Siria y, en consecuencia, sobre toda la región. Esto cambiará drásticamente los acontecimientos en torno a Jerusalén.

Pero las implicaciones de este cambio de poder van mucho más allá de la región: ¡*El mundo entero* está a punto de verse afectado!

PT

En mi artículo de portada de la edición anterior, [‘El peligro oculto en la ‘alianza contra Irán’ de Alemania’](#), hablé de las naciones de la alianza profetizada en el Salmo 83, liderada por Alemania. Puede saber más sobre esta profecía en nuestra infografía de la página 18. Aquí quiero destacar una nación: Siria. En el Salmo 83, se hace referencia a Siria como “los agarenos”, el nombre de un pueblo que vivía antiguamente en la tierra conocida hoy como Siria.

Muchas naciones árabes se oponen a Irán, pero Siria ha sido un aliado. A través de ella, Irán obtuvo un acceso crucial al mar Mediterráneo y una base para abastecer a sus subsidiarios terroristas y atacar a Israel. Durante años, Siria ha desempeñado un papel crucial en la presencia dominante de Irán en Oriente Medio.

Pero la profecía bíblica indica que, a través de Siria, *Alemania* está a punto de obtener el control de Oriente Medio

Haciendo referencia a la profecía de Salmo 83, escribí esto en nuestra *Trompeta* de septiembre de 2012 [edición en inglés]: “Ahora mismo, la Siria de Bashar Assad está estrechamente aliada con Irán, pero esta profecía muestra que estas dos naciones están a punto de separarse. Esto tendrá un efecto dominó en otras naciones. ¡Estos acontecimientos realmente *sacudirán* este mundo y alterarán dramáticamente el curso de la historia!”. También señalé que esta trascendental división entre Siria e Irán sería ayudada por Alemania.

Con base en esa misma profecía, grabé un programa de *La Llave de David* en mayo pasado titulado [‘Irán está perdiendo Siria a manos de Alemania’](#). En ese momento, no vi nada que indicara que este cambio era inminente; de hecho, no había

visto mucho en las noticias sobre Siria *en absoluto*. Pero apenas una semana después, Geopolitical Futures publicó un artículo que apoyaba lo que yo acababa de decir.

## Irán está perdiendo Siria

En el artículo “La ruptura entre Irán y Siria” (21 de mayo), Geopolitical Futures escribió: “El presidente sirio Bashar Assad tiene razones para distanciarse de su antiguo aliado Irán. Es cierto que Irán ayudó a estabilizar el gobierno en Damasco y fue decisivo para sofocar un levantamiento rebelde, pero su presencia continua en territorio sirio es una amenaza para Assad, sobre todo porque provoca ataques ocasionales de Israel. Assad ve la presión israelí como una oportunidad para deshacerse definitivamente de Irán”. (...)

“Después de tomar control de tanto territorio sirio, Assad ya no necesita a Irán y no tiene ningún problema en deshacerse de él. Assad entiende que la presencia de Irán disuadirá a los países occidentales de contribuir a la reconstrucción de Siria, y la ausencia de estos permitirá a Teherán recuperar los vastos recursos que gastó para afianzar el régimen”. (...)

“En realidad, las relaciones sirio-iraníes llevan tiempo deteriorándose”. Assad está cansado de los ataques aéreos de Israel.

En realidad, Irán también lo está: en abril, Irán redujo drásticamente su presencia en el sur de Siria debido a sus elevadas pérdidas. Pero esto no significa que Irán esté renunciando voluntariamente a su fortaleza allí. Hará todo lo posible por aferrarse a ese poder.

El otro factor importante es que Siria necesita la ayuda de otros países para su reconstrucción. Ni Irán ni Rusia están en condiciones de ayudar en la reconstrucción del país devastado. El hecho de que Assad parezca inclinarse por separarse de Irán demuestra que existe una presión *exterior* para que lo haga. ¿De dónde procede esa presión?

Geopolitical Futures escribió: “Los Estados árabes, y en particular los Estados árabes del Golfo, también quieren que Irán abandone Siria. Incluso han formulado exigencias en ese sentido y, dado que serán ellos quienes financien la reconstrucción de Siria, no es una exigencia que Assad pueda ignorar. En el último año, Damasco ha reanudado por lo tanto sus relaciones diplomáticas con varios países árabes, especialmente con los Emiratos Árabes Unidos y Arabia Saudí, y ha recuperado su puesto en la Liga Árabe”.

Así que las naciones árabes están intentando sacar a Irán de Siria. Estos Estados del Golfo también figuran en la alianza del Salmo 83 con Siria y Alemania. Esto es significativo.

Pero Geopolitical Futures también escribió: “Dada la escalada entre Irán e Israel, es poco probable que Assad hubiera hecho tales señales si no fuera sincero en su deseo de acercarse a [Estados Unidos] y alejarse de Irán”. Aquí el artículo entra en algunas especulaciones y falla en identificar a otra potencia mundial clave.

Ahora está claro que Bashar Assad quiere a Irán fuera. Pero lo que Geopolitical Futures y muchos otros comentaristas no ven es que Alemania está en una posición privilegiada para convertirse en aliado de Siria.

Alemania goza de gran favor en Siria. También dispone de los medios económicos para reconstruir las ciudades sirias. Los más de un millón de sirios que viven en Alemania apoyarían ese proceso de reconstrucción.

La profecía bíblica es clara: ¡Con o sin Assad, Siria romperá con Irán y se aliará con Alemania!

## Por qué Rusia no puede llenar el vacío

Geopolitical Futures escribió: “Más allá de la preferencia de Assad por deshacerse de la influencia de Irán, sustituirlo por Rusia podría no ser más atractivo, ya que los países árabes que trabajaron con líderes soviéticos en la década de 1950 y de 1960 tuvieron dificultades para comunicarse con ellos o para conseguir que cumplieran los acuerdos mutuos”.

Esto resulta aún más claro si se comprende lo brutal que ha sido Rusia con el pueblo sirio.

El diario *The Guardian* escribió en 2022: “Para Putin, Siria se convirtió en la convergencia de una letanía de intereses rusos, un lugar donde podía probar nuevas armas, afianzarse en el Mediterráneo oriental, patrocinar subsidiarios, afinar estrategias de desinformación y, lo que es más importante, probar suerte en la diplomacia mundial en un escenario donde Occidente había perdido el rumbo. (...) Que la fuerza aérea y la artillería de Putin bombardearan regularmente objetivos civiles, matando a miles de personas y arrasando ciudades y pueblos, llegó a ser tan poca novedad que se solía pasar por alto”.

La comunidad internacional apartó la mirada, pero los sirios desarrollaron un profundo resentimiento hacia Rusia. Han sido esclavizados y maltratados por un régimen malvado y anhelan el cambio y la libertad.

La presencia de Rusia en Siria también preocupa enormemente a Europa. Rusia ha matado a miles de sirios de forma salvaje y horrible, y muchos creen que lo hizo *con la intención explícita de empujar a millones de sirios hacia Europa*. En 2016, el jefe del Mando Europeo de Estados Unidos, el general Philip Breedlove, advirtió: “Juntos, Rusia y el régimen de Assad están instrumentalizando deliberadamente la migración en un intento de abrumar las estructuras europeas y quebrar la determinación europea”. ¡Han *inundado* Europa de sirios! La canciller alemana Angela Merkel acogió a millones de ellos. Esto ha causado tremendos problemas a Europa.

Tanto los sirios como los europeos quieren a Rusia fuera. Todo indica que Siria se separará de Irán y Rusia, y podría ocurrir este año o el próximo.

## Alemania está lista

Pocos días después de la publicación del artículo de Geopolitical Futures, la Unión Europea celebró el 27 de mayo su octava conferencia anual en Bruselas sobre el apoyo al futuro de Siria y de la región. Allí Alemania prometió más de mil millones de euros para la población de Siria y los países vecinos. La UE prometió otros 2.100 millones de euros (2.300 millones de dólares).

Entre 2012 y 2022, Berlín aportó unos 17.000 millones de euros a esta causa.

En 2018, Volker Treier, el entonces responsable de comercio exterior de la Asociación de Cámaras de Industria y Comercio Alemanas, dijo a n-TV.de que la industria alemana sólo estaba esperando la “señal de salida” política. “Hemos recibido repetidamente consultas cautelosas de nuestras empresas miembros sobre Siria. Una vez terminada la guerra, la economía alemana está en general dispuesta a ayudar a la reconstrucción del país”.

Alemania tiene varias ventajas clave sobre otros países que desearían implicarse en Siria. Un millón de sirios viven actualmente en Alemania como consecuencia de la guerra civil. ¡Eso supone alrededor del 5% de toda la población siria!

La página web de la Bundeswehr alemana dice sobre estos sirios: “Muchos tienen cualificaciones educativas muy superiores al promedio sirio. A menudo han obtenido cualificaciones incluso superiores en Alemania. Es acertado hablar de la ‘futura generación’ siria. Es probable que en Berlín y Damasco haya un gran interés por poder utilizar su fuerza, sus habilidades y sus contactos en favor de Siria en el Día de la Reconstrucción”. (...)

“Para la economía alemana, los contactos personales y los estrechos vínculos de muchos sirios con su país de origen podrían convertirse en importantes portales hacia nuevas relaciones comerciales. Esto les daría una clara ventaja sobre sus competidores internacionales a la hora de adjudicar contratos para la ayuda a la reconstrucción”.

A muchos más les gustaría ir a Alemania si pudieran; en lugar de eso, están atrapados en Siria o en los países vecinos. Muchos de ellos anhelan que Alemania intervenga en Siria.

En el artículo “Siria corteja a los inversionistas alemanes”, el diario alemán *online* escribió en 2017: “Siria sigue siendo un país en guerra, pero los líderes del país ya están planeando para después. Las empresas alemanas también ayudarán a reconstruir el país destruido”. Ese mismo año, el ministro sirio de Economía señaló que su esperanza estaba en Alemania. *Bild* publicó declaraciones de varios sirios que expresaban una esperanza similar. Uno de ellos dijo: “Sabemos que Alemania ayudó a muchos refugiados sirios. Pero no hay que olvidar cuánta gente sigue sufriendo aquí”.

## ¿Intervención militar?

Alemania no sólo tiene poder económico para reconstruir Siria, sino también poder militar para asegurar la región.

La página web de la Bundeswehr escribió en 2021: “A menudo se ha hablado también de posibles despliegues de las Fuerzas Armadas alemanas en Siria, que cuentan con experiencia en otras misiones internacionales. (...) Una cosa podría ser muy útil para la Bundeswehr aquí, y es la gran popularidad de Alemania en Siria y el ‘equilibrio relativo’ de la política alemana en Oriente Medio en su conjunto”.

Una de las principales razones por las que Rusia se metió primero en Siria es que Alemania carecía de liderazgo y de voluntad militar para hacerlo. Pero hubo un hombre que intentó que Alemania interviniera antes: Karl-Theodor zu Guttenberg, ex ministro de Defensa de la nación.

Una y otra vez, Guttenberg suplicó la intervención alemana, pero su petición fue ignorada.

En el *New York Times* en 2013, él escribió: “Aunque Alemania tardará mucho tiempo en superar su arraigada cultura de renuencia, adoptar hoy una postura más firme y de principios sobre Siria sería un paso importante en la dirección correcta”.

En 2014, él escribió en *Bild*: “Desde hace semanas, las milicias [del Estado Islámico] han estado masacrando a personas inocentes en Irak y Siria. Y Occidente ha vuelto a sumirse en un profundo sueño. Ahora parece que nos hemos despertado: EE UU está bombardeando posiciones yihadistas, Francia está dispuesta a suministrar armas a Irak. ¿Y qué está haciendo Alemania? Estamos creando una doctrina de chalecos protectores políticamente herméticos”.

Y de nuevo en 2017: “Dada la reciente trayectoria del nuevo presidente de EE UU, es difícil encontrar buenas palabras para Donald Trump. Sin embargo, en su orden de bombardear el origen militar de la espantosa asfixia con gas de civiles inocentes en Siria, él actuó correctamente. (...) Trump necesita el apoyo, también y especialmente, de Alemania. La palabrería de las capitales europeas ante el ataque militar estadounidense puede ser digna de honor, pero también son la expresión de un vergonzoso acto de inacción. Seis años de guerra civil y cientos de miles de muertos y millones de refugiados aún no han dado lugar a ninguna iniciativa que se extienda más allá de los llamamientos bien intencionados”.

En 2018, declaró a *Bild*: “Cuando se está masacrando a la gente, hay que intervenir. Por supuesto, es fácil decir que dejamos el trabajo sucio a otros y nos retiramos al lado seguro. Pero a largo plazo, uno no lo evitará de esa manera”.

Luego, en 2019, él escribió: “En una situación en la que laotán podría desintegrarse y amenazan nuevas oleadas de refugiados, necesitamos iniciativas y no debates tácticos de carrera y de partido”. Fue brutalmente honesto al instar a otros políticos a mirar más allá de la opinión pública y de la autoconservación política. Trabajó duro para que el gobierno se implicara militarmente en Siria. Al mismo tiempo, inducía al pueblo alemán a una mentalidad cada vez más militarista.

En retrospectiva, se podría argumentar que la intervención militar alemana podría haber ahorrado mucho sufrimiento. Podría haber evitado que Rusia entrara y matara a civiles y expulsara a millones de refugiados a Europa, especialmente a Alemania. La idea de Guttenberg parece más sensata hoy, pero la canciller Angela Merkel no lo haría.

Mire lo categórico que ha sido Guttenberg sobre involucrarse en Siria. Él entiende la importancia de este país.

## Importancia estratégica

La guerra civil en Siria le dio a Irán una puerta abierta que no habría tenido de otro modo. Geopolitical Futures escribió: “... Irán ha intensificado su presencia militar y de inteligencia sin el consentimiento de Assad y en contra de sus planes de retomar partes del país controladas por movimientos islámicos radicales. El proyecto estratégico de Irán es consolidar su presencia en Siria independientemente de quién ocupe la presidencia”.

Por supuesto, este plan preocupa a Assad, y también a Alemania.

Siria es clave para controlar Oriente Medio. Es importante para la recopilación de inteligencia: tiene un servicio de inteligencia muy avanzado que en parte fue construido por nazis clandestinos y además está cerca de Israel.

A través de su relación con Siria, los buques de guerra iraníes tienen acceso al estratégico mar Mediterráneo. Demostraron ese poder en 2011. El Mediterráneo es uno de los lugares más estratégicos del mundo. Ha sido un campo de batalla clave en muchas guerras. Para ser una gran potencia en el mundo, hay que ser poderoso en el mar Mediterráneo. No hay más que ver el caos que los terroristas patrocinados por Irán están causando en el mar Rojo. Irán quiere fomentar los mismos problemas en el Mediterráneo, y Siria le proporciona un punto de acceso clave para hacerlo.

Siria ofrece ventajas adicionales a Irán. El *Times of Israel* informó en 2018: “Según evaluaciones políticas y militares israelíes, Teherán, que ha respaldado a Assad en la guerra civil siria, ha estado trabajando para crear bases aéreas y navales en Siria desde las que pueda armar a la organización terrorista Hezbolá, con sede en el Líbano, y a otros grupos shiíes, así como llevar a cabo ataques propios contra el Estado judío” (19 de febrero de 2018). El entonces embajador israelí ante las Naciones Unidas, Danny Danon, advirtió: “Irán está convirtiendo todo el país de Siria en la mayor base militar del mundo”.

A través de Siria, Irán arma a sus subsidiarios terroristas. Por lo tanto, Siria es fundamental para el régimen terrorista de Irán. No puede permitirse perderla.

Para Rusia, Siria también ha sido fundamental. Proporciona un puerto de aguas cálidas y una base aérea. También ha sido un lugar crucial para la recopilación de inteligencia rusa.

Pero considere cómo Alemania podría utilizar las mismas posiciones clave. Cuando Alemania envió recientemente un buque de guerra del mar del Norte al mar Rojo, tardó unas semanas. Cuando decidió lanzar desde el aire paquetes de ayuda a Gaza, cooperó con Jordania y utilizó su base aérea. Pero si Siria invitara a Alemania, esto le daría mucho más control y capacidad operativa.

A través de la Unión Europea y de diversas misiones militares, Alemania controla parte del Mediterráneo y también tiene una influencia significativa en Oriente Medio. Pero una presencia en Siria ampliaría enormemente el alcance de Alemania en la región. Expulsar a Rusia e Irán de su base naval y aérea no sólo eliminaría una amenaza, sino que abriría las puertas a nuevas oportunidades.

## Una razón para la arremetida de Irán

Ver lo mucho que ha sucedido desde que grabé ese programa sobre el alejamiento de Siria de Irán, demuestra que debemos vigilar de cerca esta región. Irán se está replegando en Siria, ¡y Alemania está lista para entrar! Una ficha de dominó clave para desencadenar acontecimientos del tiempo del fin está a punto de caer.

Observe de cerca la profecía de Daniel 11:40: “Pero al cabo del tiempo el rey del sur contendrá con él; y el rey del norte se levantará contra él como una tempestad, con carros y gente de a caballo, y muchas naves; y entrará en las tierras, e inundará y pasará”. Se trata de un enfrentamiento entre el islam radical dirigido por Irán y una potencia europea dirigida por Alemania. (Lea mi folleto gratuito [El rey del sur](#)).

“Extenderá su mano contra las tierras, y no escapará el país de Egipto. Y se apoderará de los tesoros de oro y plata, y de todas las cosas preciosas de Egipto; y los de Libia y de Etiopía le seguirán” (versículos 42-43). Esto demuestra que Egipto, Libia y Etiopía caerán *con Irán*, lo que significa que ya están aliados con Irán cuando Alemania ataque.

Pero aquí no se menciona una nación clave actualmente aliada con Irán: Siria. ¿Por qué? Por el Salmo 83, sabemos que Siria se aliara con Alemania después del ataque a Irán. Pero creo que este cambio trascendental tendrá lugar casi con toda seguridad *antes* de que se cumpla Daniel 11:40. Esto significa que podríamos verlo ocurrir muy pronto.

Perder a Siria será devastador para Irán. Podría muy bien ser parte de la razón para que Irán arremeta violentamente contra Europa. Aún no conocemos todos los detalles, pero debemos seguir de cerca esta profecía bíblica clave. Conocemos estas profecías desde hace muchos años; ¡ahora estamos a punto de verlas cumplidas!

Considere lo que ocurriría si Alemania arrebatara a Siria de las manos de Irán. El régimen terrorista iraní temería, con razón, ver amenazado su dominio en la región. Le preocuparía preservar su alianza con Líbano y Gaza y con las naciones árabes. Esto puede hacer que Irán aumente su agresividad en torno a Jerusalén y las rutas comerciales cruciales mientras aún pueda.

En resumen, ¡el alejamiento de Siria de Irán podría desencadenar los acontecimientos de Daniel 11:40!

Eso explicaría por qué Siria no se menciona aquí si la nación es conquistada por el rey del norte antes de que se produzca la arremetida del rey del sur. Puede que no acabe siendo así. Pero creo que es interesante que cada vez vemos más pruebas de ello.

## Las otras fichas de dominó

Al igual que Siria ayudó a Irán a construir su influencia sobre los países vecinos, puede ayudar a Alemania a hacer lo mismo. El Salmo 83 revela mucho sobre lo que podemos esperar ver en los tiempos venideros. Aunque la mayoría de las naciones enumeradas en el salmo ya están aliadas con Alemania, algunas siguen aliadas o fuertemente influenciadas por Irán. Pero una vez que Siria cambie de lealtad, es seguro que las demás le seguirán. Sabemos con certeza que Alemania se aliara con estas naciones después de que ataque y destruya a Irán. Pero si Siria cae en manos de Alemania antes de este choque, también tendrá un efecto dominó sobre estas naciones.

Edom, o Esaú, en el Salmo 83 es Turquía, que se ha aliado tanto con Irán como con Alemania. Pero es importante señalar: Turquía tiene desacuerdos significativos con Irán sobre Siria. Mientras Irán ha apoyado a Assad, Turquía ha apoyado a los rebeldes. Durante años, he señalado que los lazos turco-iraníes se romperían a causa de Siria.

El Salmo 83 también menciona a Gebal (el actual Líbano) y a los filisteos (los palestinos de Gaza y Cisjordania). Esta profecía revela específicamente que los filisteos están con los habitantes de Tiro, que está en el sur del Líbano, el bastión de los terroristas de Hezbolá.

Ahora mismo, Irán a través de Siria tiene mucho control sobre Hezbolá y Hamás en Gaza. Parece que la ruptura de los lazos de Irán con estos pueblos abrirá a su vez la puerta para que se forme plenamente la alianza del Salmo 83.

Irán, Hezbolá y los palestinos comparten algunos enemigos comunes, especialmente EE UU e Israel. Pero tienen diferencias religiosas y políticas, que podrían hacer que Hezbolá y los palestinos se aliaran con Alemania.

¡Imagínese el terremoto geopolítico que esto supondrá!

## El ejército del Salmo 83

Alemania trabaja ahora activamente para oponerse a Irán en la región. Al hacerlo, está construyendo la alianza del Salmo 83 que incluye a Siria. Esta alianza está a punto de chocar militarmente con Irán. Después de que Alemania venza al rey del sur, tendrá, junto con los árabes moderados, el control sobre todas estas naciones que estaban aliadas con Irán. Esto asombrará al mundo de muchas maneras. La gente empezará a ver en qué clase de superpotencia se ha convertido Alemania.

Pero es importante señalar que la profecía *no* indica que esto vaya a ser una buena noticia para los judíos actuales en Israel. De hecho, ocurre lo contrario.

Los dirigentes iraníes han dicho públicamente que quieren borrar a Israel del mapa. Sus ambiciones en Oriente Medio y su búsqueda de armas nucleares son de lo más peligroso. Pero el Salmo 83 revela un complot secreto aún más diabólico. Esta alianza quiere *borrar incluso el nombre de Israel, ¡para siempre!*

El versículo 4 dice: “Han dicho: Venid, y destruyámoslos para que no sean nación, y no haya más memoria del nombre de Israel”.

Después de que esta alianza venza a Irán, llevará a cabo su diabólico complot. Estos árabes se unirán como un ejército con Alemania y ¡harán un daño tremendo en este mundo!

Los alemanes son un gran pueblo en muchos aspectos. Pero han sido engañados por algo muy poderoso y conducidos en direcciones espantosas. Alemania inició dos guerras mundiales, ¡y está a punto de iniciar una *tercera guerra mundial!*

Dios no está permitiendo simplemente que Asiria, la actual Alemania, se levante hoy y forme esta alianza del Salmo 83. La Biblia dice específicamente que ¡Dios utilizará a Alemania para castigar a Su pueblo (Isaías 10:5; Apocalipsis 17:17). Esto puede ser difícil de entender para algunos, pero Dios está lleno de ira por los pecados de este mundo y los pecados de las naciones modernas de Israel, principalmente EE UU, Gran Bretaña y la nación judía de Oriente Medio.

Sin embargo, Dios ciertamente no permitirá que Satanás borre el nombre de Israel. Jesucristo prometió intervenir antes de que se llegue a ese punto (Mateo 24:22). En medio de estas profecías, ¡hay una esperanza increíble!

El marco temporal de esta profecía está justo en este tiempo del fin. El 90% de la profecía bíblica actual se está cumpliendo en este tiempo del fin. El hecho de que veamos que esta alianza ya se está desarrollando demuestra que no tenemos mucho tiempo hasta que Jesucristo regrese, ¡porque estas mismas naciones van a luchar contra Él cuando regrese a la Tierra!

## Un inserto de esperanza

Aquí hay otra declaración muy esperanzadora en Daniel 11:41, en medio de estas calamidades profetizadas: “Entrará a la tierra gloriosa, y muchas provincias caerán; más éstas escaparán de su mano: Edom y Moab, y la mayoría de los hijos de Amón”.

“Edom, Moab y Amón” se refieren a la región geográfica de la actual Jordania. Dios dice que perdonará a “la mayoría de los hijos de Amón”. La palabra *mayoría* significa “con respecto a... las *primicias*” (*Gesenius' Hebrew-Chaldee Lexicon*). Esto es realmente malinterpretado por todos los comentarios bíblicos. Es uno de los mensajes codificados de la Biblia que puede entenderse fácilmente si se deja que la Biblia se interprete a sí misma.

El Nuevo Testamento llama a la Iglesia de Dios *Sus primicias* (1 Corintios 15:20-23; Romanos 8:23; Santiago 1:18). Al igual que el Salmo 83, Daniel 11 habla de los escogidos de Dios que están entregando el mensaje de Dios en el tiempo del fin.

En medio de todas estas grandes naciones y de la violencia y las guerras, Dios tiene un pequeño rebaño con un poderoso mensaje. Son guiados por el Espíritu Santo de Dios y, en lugar de buscar su propio placer, dedican toda su vida a entregar el mensaje de Dios. Están profundamente preocupados por los males de este mundo y se entregan como sacrificios vivos al servicio de Dios. No sólo escuchan el mensaje y creen en la profecía bíblica; ¡ayudan a proclamarla! Quieren que la gente vea lo que está sucediendo en Oriente Medio y en todo el mundo y tenga esperanza más allá de este mundo malvado.

La Tercera Guerra Mundial se acerca a menos que despertemos y veamos y escuchemos lo que Dios tiene que decir al respecto en la profecía bíblica. Por eso Dios está enviando Su advertencia a través de Su pueblo. Dios está advirtiéndoles y dándoles la oportunidad de arrepentirse y cambiar sus caminos; si lo hacen, ¡no habrá toda esta destrucción!

¿Escuchará la humanidad los mensajes de Dios registrados en Su Biblia? En estos momentos no hay indicios de ello. Pero aun así, ¡hay una esperanza eterna! Dios quiere que veamos esta esperanza ahora.

Dios ama la actitud de Sus escogidos y los recompensará conforme a ella. En primer lugar, los protegerá de todos estos problemas que se están desarrollando en estos momentos. En Mateo 24:22, Cristo promete intervenir en los asuntos del mundo ¡*por causa de* Sus escogidos! Después de que todo este mal haya terminado, ¡Dios establecerá a Su pueblo como gobernadores con Cristo para traer paz, alegría y felicidad a este mundo!

Aunque estos acontecimientos conducirán a la Tercera Guerra Mundial, también conducirán al regreso de Cristo y ¡a las fantásticas noticias de un venidero maravilloso Mundo de Mañana! A través de las páginas de la Biblia Dios revela que, en este maravilloso mundo, Él abrirá el acceso al árbol de la vida, no sólo a aquellos que sobrevivan al caos venidero sino a todas las personas que alguna vez hayan vivido y no hayan conocido a Dios (Apocalipsis 20). Incluso hay indicios de que ¡Dios tiene planes inimaginablemente expansivos para los seres humanos! (Isaías 9:6-7; Hebreos 2:8).

¡Aquí es cuando la profecía bíblica se vuelve realmente emocionante!